



2023-24年度 R1テーマ

世界に希望を生み出そう

Rotary



- ◆創立 1959年11月25日
- ◆スポンサークラブ  
土浦ロータリークラブ
- ◆姉妹クラブ  
仙台東ロータリークラブ

# 竜ヶ崎ロータリークラブ

## 一本日のプログラム

クラブ協議会・夜間例会 新会員歓迎会 於；松泉閣

## 一次週以降のプログラム

- 6/25 各委員長退任挨拶③、役員退任挨拶
- 7/2 祝事、会長・幹事・SAA就任挨拶
- 7/9 各委員長就任挨拶①
- 7/16 休会（定款第7条第1節(d)(1)により）
- 7/23 クラブ協議会・夜間例会：前執行部慰労会 於：松泉閣
- 7/30 各委員長就任挨拶②

本日のロータリーソング  
「それでこそロータリー」  
どこであっても やあと言おうよ  
見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  
遠い時には 手を振り合おうよ  
それでこそ ローローロータリー



## 第3071回例会記録（2024年6月11日開催）

点鐘・ソング	島倉会長・四つのテスト
ゲスト	リンさん（米山奨学生）
会長報告 島倉会長	<p>・私は生涯現役を目指しておりますので、年金は一生暮らえないの？と社労士に相談したところ、私は67歳なので、65歳から支給される老齢基礎年金を支給されるのではないかと聞き、年金事務所へ出向きました。すると沢山の書類を渡され、その事務職員と一緒に書いて下さいというのです。即ち、自分で書いて郵送しても受け付けてもらえないので、予約をしなければならなくなったのですが、その予約が1ヶ月先になると言われました。書類は年金事務所のデータを照会すれば簡単に出てくるような内容です。AIを使えば沢山の事務職員を雇わなくても足りるだろうと疑問に思いました。非常に非効率だと思います。AIは非常に進化しており、例えば、英会話を習いたい時でも、AIと会話して、AIに発音を指摘してもらうことも出来、そのプログラムは簡単にできます。今私はChatGPTを利用して、自分のしているアンチエイジングの方法の動画を作成しており、そのうち公開しようと思っています。これからAIを使いこなせないと大変損をする時代がくるそうです。今の時代はこういう技術を子どもから習うようになっていきます。私も本格的に活用していきたいと思っています。</p>



<p>幹事報告 西村幹事</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・理事会報告：先週の理事会で下記の議案について承認されました。 ①小林仁会員が一身上の都合により6月末で退会</li> <li>・6/18(火)クラブ協議会 17:30～夜間例会：歓迎会 18:30～ 於：松泉閣</li> </ul>
<p>委員会報告 出席委員会 倉沢委員</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・会員数 33 名、出席数 26 名、出席率 78.79% 内 ZOOM 出席 2 名</li> <li>・欠席：阿部君、荒井君、伊東君、諸岡君、杉野(美)君、工藤君、関野君</li> <li>・メイクアップ：龍ヶ崎中央 RC (池田君、毛利君)、牛久 RC (池田君、毛利君)</li> </ul>
<p>杉野(訓) 次年度幹事</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・次年度理事会報告：先週の理事会で下記の議案について承認されました。 ①7月のプログラム 7/2 祝事、会長・幹事・SAA就任挨拶 7/9 各委員長就任挨拶① 7/16 休会（定款第7条第1節(d)(1)により） 7/23 クラブ協議会・夜間例会：前執行部慰労会 於：松泉閣 17:30～ 18:30～ 7/30 各委員長就任挨拶②</li> <li>*先般の皆様へのアンケートに基づき、祝日がある週は休会とします。しかし連続して休会にならないよう、その都度理事会で審議いたします。</li> </ul>

## 第7分区ガバナー補佐退任挨拶

2023-24年度 池田 八郎 ガバナー補佐

私は、このクラブで毛利会員に続き古い会員であり、これまで例会へは100%出席して参りましたが地区へ出向したことは一度もありませんでしたので、この1年が初めてでした。推薦者は毛利会員、糸賀会員、寺田会員。沼野会員と佐伯会員にもセクレタリーとしてご協力を頂きました。歴代のガバナー補佐といえば、ロータリアンとしても立派な方々ばかりですので、



私などとても…と思っておりましたが、令和4年の秋にゴルフの帰りに反省会で寄ったところで、ガバナー補佐を引き受けてもらえないだろうかと言われ、正直に申しますと、半分は酒の勢いで引き受けてしまいました。しかし実際のところ、私はまだ現役で病院で診察しておりますから大変でした。でも、セクレタリーを引き受けて下さった方々が協力を惜しまず、運転を引き受けてくれたり、クラブへの訪問に同行して頂いたりして、本当に感謝しております。

毎年11/3に、牛久RCが行っている牛久市ワイワイ祭りでの「ぜったいダメ運動」・「ポリオ募金活動」へ便乗する形で、第7分区全体の「ポリオ撲滅運動」へは各クラブから集まって募金活動に参加して頂きました。その記事は今月の「ガバナー月信」に載っております。そしてIMは早くから準備して頂いた寺田セクレタリーと岩田実行委員長、他ご協力頂いた皆様のお陰で無事終えることが出来ました。その記事も今月の「ガバナー月信」に掲載されています。

まだ最後の挨拶に訪問していないクラブがいくつかありますが、あと少しの任期終了まで頑張ります。1年間ご協力ありがとうございました。



## 各委員長退任挨拶②

親睦活動委員会 委員長 沼野 晃広 君

委員：倉沢君、関野君、沼崎君、杉野(美)君、寺田君、大竹君、  
新沼君、松崎君

親睦委員会では、毎年恒例のお祝事を皆様方に贈りました他、納涼会を8月に東京日帰りツアー（東京ドームツアー、はとバス展望車での東京名所巡り、六本木金魚）。3月には牛久RCとの合同観桜会を開催しました。桜の蕾もないという前代未聞の観桜会を敢行することになってしまいました。最後は隅田川の屋形船で牛久RCの会員の方々と親交を楽しんで参りました。

今年度は、仙台東RCとの姉妹クラブ締結50周年記念の年度であり、出来れば今年度は仙台との交流を深める年となるよう企画したいと思っておりましたが、お互いのクラブの都合が合わず残念でした。是非来年度以降親睦が深められるよう、事業を引き継いで頂ければと思います。今年1年間、委員の皆様、会員の皆様のお陰で、無事親睦委員会の委員長を務めることが出来ました。皆様のご協力感謝申し上げます。ありがとうございました。

に希望を生み出そう



国際奉仕委員会 委員長 中嶋 義雄 君

委員：小林君、諸岡君

国際奉仕委員会としまして、ここ数年、フィリピンへのレントゲン車、消防車を海外に送った実績に続いて、新たな事業を考えようと事業計画に掲げておりましたが、ガバナー公式訪問時に、ガバナーから国際奉仕の場合は、まず先に協力相手の海外のクラブを見つけなければならないですから、慌ててやる事はないですよと仰いましたので、それに甘えてしまい何も活動が出来ませんでした。

なお、地区の「この指とまれ」事業には今年度提唱された全ての7事業にそれぞれ1万円ずつ協力致しました。

私事になりますが、これまでフィリピンへの事業が多かったのに、個人的にフィリピンに行った事はありませんでした。今年の冬に初めてセブ島に旅行し、最終日にジンバイザメを観るツアーに参加して参りました。ジンバイザメは朝8時か9時頃に出る為、3時に出発して無事観ることが叶いましたが、コロナにかかってしまいました。まだ海外への旅行は場所など気を付けた方がよいと思います。

世界に希望を生み出そう



\*\*\*\*\*事務局よりお知らせ・お願い\*\*\*\*\*

通常例会への出席連絡は、前日午後5時までに関口副SAA（080-1003-9935）に連絡しなければならないことになっています。

来月新年度からは、副SAA：沼崎正一会員（090-8855-7915）に連絡先が代わりますので、どうぞご注意ください。

なお、ラインを欠席連絡で使う場合は、連絡網ではなく、副SAA個人宛てに送るようご協力よろしくお願い致します。

## \*\*\*国際ロータリーNews : R I 国際大会 5/25~29 は無事閉幕しました\*\*\*

マイロータリーより抜粋

友情、興奮、文化的つながりの5日間となったシンガポールでの2024年ロータリー国際大会は未来に焦点をあてて閉幕しました。講演者は、平和と親善の推進というロータリーの変わらぬ使命を強調したほか、カナダのカルガリーで行われる次年度の大会の紹介もありました。

最終日のテーマは理解の促進で、ロータリー平和フェローのマリア・アントニア・ペレスさんとクララ・バレンティン・ティゲノアさんが、ロータリー平和センタープログラムの国際大会での発表25周年を祝いました。

ペレスさんは次のように述べました。「平和を信じることは、希望を持つことです。そうするためには、頑固かつ楽観的で、忍耐強く変化をもたらすことに熱心でなければなりません」

ゴードン R. マッキナリー国際ロータリー会長は、ロータリーによる長年の平和構築活動へのコミットメントを強調し、平和構築がロータリー創設以来の主要なトピックとなってきたことに触れました。

2024年の大会が終わるにあたり、参加者はすでに次年度の大会を見据えています。経験を分かち合い、アイデアを交換し、友人とつながれる次回の大会は、カナダのカルガリーで行われます。

「国際大会に出席することほど、マジックにあふれた体験はありません」と述べたのは、2025年カルガリー国際大会委員長でバリー・ニューロニア・ロータリークラブ（カナダ、オンタリオ州）会員のプリンススタイルズ氏です。

カルガリーには240以上の民族があり、165の言語が話されていると、スタイルズ氏は紹介しました。また、大会が終了した数日後から行われる世界的に有名な「カルガリー・スタンピード」についても触れました。

「カルガリーに来れば、ロッキー山脈に抱かれた壮大な美しい自然を肌で感じるができるでしょう」とスタイルズ氏。「カルガリーから車で移動できる距離には、ウォータートン・グレイシャー国際平和公園を含むユネスコの世界遺産が六つもあります。これはロータリアンが設立を支援した公園です」

カネリ・ニッサ・モンフェラト・ロータリクラブ（イタリア）のアニエロ・ジウリアノさんは、国際大会への参加は「クセになる」と話します。「私はロータリアンですから、カルガリーに行きます。ロータリー国際大会は、ほかのロータリアンと出会う絶好の場所です」



ニコニコボックス

私は進んで奉仕の資金を提供します

¥3,000

中嶋君 結婚記念日祝いを頂きました。

¥2,000

海老原君 週報に写真が載りました。

ご芳志の寄金、ありがとうございました。

小計 7件 ¥10,000 累計 360件 ¥986,000

¥1,000

島倉君 今日元気だ!!感謝。

西村君 週報に写真が載りました。

岩田君 週報に写真が載りました。

小島(孝)君 週報に写真が載りました。

寺田君 早退します。

通常例会を欠席される方は前日午後5時までに関口副SAA(080-1003-9935) に必ずご連絡下さい。

R I 第2820地区・第7分区 竜ヶ崎ロータリークラブ

☆例会日：火曜日・12:30~13:30

☆会長・島倉秀也

☆幹事・西村秀明

☆SAA・諸岡佳子

☆例会場：喜仙 〒301-0824 龍ヶ崎市下町2981

電話 0297-62-0269